

## Machen Sie sich bereits für das MTRA-Neujahrssymposium am Samstag, den 29. Januar 2022

„Es hängt von Dir selbst ab, ob Du das neue Jahr als Bremse oder als Motor benutzen willst“, sagte schon Henry Ford – ein gelungenes Zitat und sehr gut dazu geeignet, um Sie zu unserem zweiten Neujahrssymposium einzuladen.

Corona-bedingt ist, wie auch im letzten Jahr, aktuell nur ein digitales Format möglich, welches aber mit sehr abwechslungsreichen und spannenden Themen aufwarten lässt.

Begonnen wird das fast 8-stündige Fortbildungsprogramm mit der bunten Welt der Gefäße, in der die Bildgebungsmöglichkeiten „MRT, CT und DSA – was ist wann sinnvoll“ besprochen werden. Karotis-Sonografie und die Koronarangiografie mit ihren Messtechniken schließen den ersten Block ab. Dazu passend wird im zweiten Teil Alex Riemer 10 Schritte zur erfolgreichen Kardio-CT präsentieren und Dorina Petersen



wird uns Fälle und Kriterien der MRT-Notfalldiagnostik vorstellen.

Abwechslungsreich bleibt es auch nach der Mittagspause, es erwartet die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein radiologischer Mix. Röntgen in 3D und ein störungsfreier ECMO-Einsatz sind Themen im dritten Teil der Veranstaltung, der dann mit dem spannenden und kritisch beleuchteten Nachhaltigkeitvortrag endet: „Die plastikfreie Radiologie – ein (Alp-)Traum“.

Nach der Kaffeepause, im letzten Block der Veranstaltung, soll die mentale Stärke der MTRA im Alltag beleuchtet und verbessert werden. Auch in diesem Teil wird Alex Riemer nochmals als Referent agieren.

Sie sehen, es ist wieder ein bunter Vortragsmix aus der MTRA-Arbeitswelt zusammengestellt worden.

Wir hoffen sehr, dass Ihnen das Programm gefällt, Sie den Start in Ihr neues Jahr mit uns zusammen als Motor benutzen wollen und freuen uns auf eine gemeinsame und gelungene Veranstaltung.

Ihre  
Claudia Mundry

Die Anmeldung ist ab sofort geöffnet. Sie finden das ausführliche Programm und den Anmeldelink unter: [www.vmtb.de](http://www.vmtb.de) > Veranstaltungskalender.